

Maintenant, ils savent

Les Jurassiens connaissent officiellement leur prochain adversaire en phase finale. Et il y a du lourd...

La prudence de Champagnole

Depuis hier (voir par ailleurs), on connaît le futur adversaire de Champagnole pour le premier tour des play-offs. Une équipe de Ris Orangis qui n'est pas inconnue en terre jurassienne puisqu'elle évoluait dans la même poule que Saint-Claude et Tavaux. Troisième de la saison régulière, les banlieusards parisiens sont un adversaire que prend très au sérieux le président champagnolais Denis Durbet, qui a assisté à la défaite des siens ce dimanche à Tournus. « On a mal entamé le match en prenant un essai transformé sur une bêtise. Tournus, qui menait 7-0 et jouait son maintien, s'est recroquevillé en défense. Inconsciemment, on a joué avec le frein à main de peur de prendre des cartons et de se blesser. On a pourtant dominé durant soixante-dix minutes, mais bon, l'essentiel était ailleurs ». Satisfait de cette quatrième place quasiment conforme aux objectifs de début de saison, le président voudrait bien passer ce premier tour de phase finale. Et ce d'autant plus que si la hiérarchie est respectée, se profilerait à l'horizon un alléchant Champagnole - Saint-Claude. « Un beau challenge » salive à l'avance l'homme fort de Champagnole qui ne veut pas pour autant se projeter si loin. « On essaiera d'aller le plus loin possible en prenant les matchs les uns après les autres mais sans se mettre la pression. Je vais me rapprocher des dirigeants de Saint-Claude et de Tavaux pour pêcher des informations ». Et tenter d'éradiquer autant que faire se peut le... risque Orangis. La suite attendra.